

KINDERPOST

WWW.WESTFALENPOST.DE/KINDER

Na, schaust du dir auch den dritten Teil von Mr. Twister an? Ich freu mich schon drauf.



Nee, als ich im Urlaub in Holland war, liefen alle drei Teile da schon im Fernsehen. Wie es ausgeht, verrate ich aber dir nicht.



KURZ GEMELDET

Ein Neuer im „Tigerenten Club“

FERNSEHEN – Viele Jahre hat Malte Arkona den „Tigerenten Club“ moderiert. Jetzt kommt ein Neuer. Johannes Zenglein (Foto) moderiert ab dem 19. März die Spielshow für Kinder im Ersten und im Kika, gemeinsam mit Muschda Sherzada. Johannes Zenglein ist 30 Jahre alt.

Ein Comic über einen berühmten Maler

KULTUR – Kennst du Vincent van Gogh? Er war ein berühmter Künstler und lebte vor über 120 Jahren in den Niederlanden. Jetzt gibt es einen Comic, der sein Leben erzählt. Der Comic „Vincent“ ist eine Biografie. Darin erfährst du viel über bestimmte Menschen. Der Comic gibt einen Einblick in die Arbeit und die Gefühle des Künstlers.

Gegen wen spielt Bayern im Halbfinale?

SPORT – Am Mittwochabend wurden die Halbfinalspiele im DFB-Pokal ausgelost. Mönchengladbach spielt gegen Frankfurt. Und der FC Bayern München? Sein Gegner muss noch gefunden werden. Denn das Spiel zwischen Sportfreunde Lotte und Borussia Dortmund ist ausgefallen und wird am 14. März nachgeholt. Der Gewinner muss dann gegen die Bayern spielen.

FRAGE DES TAGES

In welchem Palast arbeitet der Präsident von Frankreich?

- a) Élysée-Palast
- b) Schloss Versailles
- c) Schloss Fontainebleau

Auflösung: Antwort a) ist richtig. Der Amtssitz des Präsidenten ist mitten in der Hauptstadt Paris, nicht weit entfernt von der berühmten Straße Champs-Élysées.

LACHERKRACHER

Zwei Bären sitzen in einer Höhle und schauen zu, wie das Laub von den Bäumen fällt. Meint ein Bär: „Irgendwann einmal lasse ich den Winterschlaf sein und schau mir den Typen an, der im Frühjahr die Blätter wieder anklebt.“ **Dominik Schindler (11)**

KONTAKT ZU UNS

Hallo!
Schreibt an Jule
KINDERPOST
Schürmannstraße 4
58097 Hagen
Tel.: 02331 917-4159
Fax: 02331 917-4206
wp-aktion@westfalenpost.de



Aus eurer Nachbarschaft



Oeventroper Nachwuchs saust durch den Slalomstangenwald

Die **Skiabteilung** des TuS Oeventrop ist mittlerweile auf 524 Mitglieder angewachsen – entsprechend zahlreich waren die Anmeldungen zu den diesjährigen Vereinsmeisterschaften, die auf der „Hunau“ durchgeführt wurden. 60 Mitglieder gingen an den Start und kämpften um die schnellste Rennzeit im Slalomstangenwald. Die Platzierungen der jüngeren Starter im Einzelnen:

Kinder: 1. Elia Kostomitsopoulos 2. Max Heindrichs, 3. Anna Kostomitsopoulos;
Schüler weiblich: 1. Fabienne Große-Lanwer,

2. Nina Hilmerich, 3. Paula Schürmann;
Schüler männlich: 1. Benedikt Hannappel, 2. Theo Schürmann, 3. Maximilian Klemm. Alle Einzelergebnisse des Skirennens, Fotos und ein Video sind im Internet einsehbar unter: www.ski-oeventrop.de

FOTO: PRIVAT

Von Armut bedroht

Auch in Deutschland haben viele Menschen sehr wenig Geld

POLITIK – Kein Geld für Essen und neue Schuhe: So stellen sich viele Menschen Armut vor. Dabei kann sich Armut auch anders zeigen. Manche Leute können zum Beispiel ihre Stromrechnung nicht mehr bezahlen. Teilweise wird ihnen deshalb der Strom abgeschaltet. Das Licht geht nicht mehr an. Die Leute müssen sich mit Taschenlampen und Kerzen helfen. Oft kommt nur noch kaltes Wasser aus dem Hahn.

Die Leute schämen sich Stromfirmen haben in den letzten Jahren für viele Haushalte in Deutschland so eine Sperre verhängt. Vor allem Menschen ohne Arbeit sind davon betroffen. Oft schämen sie sich dafür und erzählen niemandem etwas von dieser Sperrung.



Bei manchen Menschen wird der Strom abgedreht, weil sie nicht genug Geld haben. FOTO: DPA

Auch die Hilfsorganisationen beschäftigen sich mit dem Thema Armut. Sie haben dazu eine Untersuchung gemacht und berichten: In Deutschland sind 13 Millionen Menschen von Armut bedroht. Auch viele Familien mit Kindern sind darunter.

Wer als arm gilt und wer nicht – da sind sich Experten nicht einig. Meist hat es damit zu tun, wie viel Geld jemand im Vergleich zu anderen verdient.

Einig sind sich Experten aber in einer Sache: dass etwas gegen Armut getan werden muss! Deshalb fordern manche mehr Geld für ärmere Menschen. Andere wollen, dass Stromsperrungen abgeschafft werden.

Neue Ausstellung in der Dasa dreht sich um Katastrophen

AUSSTELLUNG – Immer wieder hören wir in den Nachrichten von schlimmen Katastrophen, die irgendwo auf der Welt passieren. Welche Hilfen gibt es, wenn Vulkane ausbrechen oder wenn die Erde bebzt? Mit was für Geräten werden Erdbeben vorhergesagt? Damit beschäftigt sich die Ausstellung „Alarmstufe Rot“ in der Dasa in Dortmund. Wie sich ein Erdbeben anfühlt, zeigt ein Erdbebensimulator. Die Sonderausstellung ist zwar nicht nur für Kinder gedacht, es gibt aber sehr viel für euch zu entdecken. Sie startet am Samstag und bleibt bis zum Dezember in Dortmund. Mehr Infos zur Dasa unter www.dasa-dortmund.de

MEIN TIPP



Marius Nadolny (9) findet das Buch „Schatzsuche auf Mallorca“ gut und empfiehlt es anderen Kindern: „Das Buch hat der Autor Ulf Blank geschrieben. Es geht um drei Freunde. Sie fahren jedes Jahr zusammen in den Urlaub. Sie heißen Timo, Lillie und Max. Die Geschichte spielt auf der Insel Mallorca und fängt damit an, dass am Flughafen die Koffer vertauscht werden. Im Hotel entdecken sie dann eine Schatzkarte und das Abenteuer beginnt. Ich finde das Buch sehr spannend und es lässt sich gut lesen. Auch die Bilder sind nicht schlecht.“

Das Buch hat der Autor Ulf Blank geschrieben. Es geht um drei Freunde. Sie fahren jedes Jahr zusammen in den Urlaub. Sie heißen Timo, Lillie und Max. Die Geschichte spielt auf der Insel Mallorca und fängt damit an, dass am Flughafen die Koffer vertauscht werden. Im Hotel entdecken sie dann eine Schatzkarte und das Abenteuer beginnt. Ich finde das Buch sehr spannend und es lässt sich gut lesen. Auch die Bilder sind nicht schlecht.“

WORTSCHATZ

PARLAMENT

Parlament bedeutet so viel wie Volksvertretung. Dort kommen die gewählten Abgeordneten, die Parlamentarier, zusammen. Das leitet sich vom französischen Wort „parler“ ab. Das heißt „reden“. Das deutsche Parlament ist der Bundestag. In den Niederlanden wird am 15. März ein neues Parlament gewählt. In Frankreich finden die Parlamentswahlen im Juni statt.

IHR HABT GEWONNEN!

Das Lösungswort bei unserer Verlosung zum Thema **Märchen** hieß „Rapunzel“. Die Eintrittskarten für den Freizeitpark Efteling und je ein Märchenbuch haben Till Strasek, Simon Fiedler und Marie Linne gewonnen.

EINSCHALTEN!



Tobias übt noch einmal seinen Text als Mäusebräutigam. FOTO: KIKA

Mister Twister

Heute läuft der dritte Teil der Komödie aus den Niederlanden. Das Ende des Schuljahrs rückt näher. Die 6b darf dieses Jahr das Theaterstück im Altenheim aufführen und freut sich schon auf lustige Probestunden mit ihrem Lieblingslehrer Kees. Doch wer hätte mit einem so einem schlimmen Stück gerechnet, noch dazu aus der Feder von Direktorin Dreus höchstpersönlich? Doch der schlaue Lehrer und seine Klassen überlegen sich, wie man das öde Stück ein bisschen witziger machen kann. So gibt es dann doch noch lustige Nachmittage im Altenheim, über die sich ganz besonders die Alten freuen. Doch plötzlich soll Herr Kees eine andere Klasse übernehmen.

Kika, 19.30 Uhr

Red und Rover

